

Kapolda Jateng Perkuat Barisan: Jamin Keamanan dan Netralitas Polri Jelang Pilkada 2024

Agung widodo - MAGELANG.KLIKINDONESIA.ID

Nov 15, 2024 - 18:01



Foto: Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ribut Hari Wibowo mengambil langkah tegas untuk memastikan stabilitas keamanan dan netralitas jajaran kepolisian. Dalam kunjungan kerjanya ke Polres Purworejo dan Polresta Cilacap.

Irjen Pol Ribut Hari Wibowo mengambil langkah tegas untuk memastikan stabilitas keamanan dan netralitas jajaran kepolisian. Dalam kunjungan kerjanya ke [Polres Purworejo](#) dan [Polresta Cilacap](#), Kapolda menggarisbawahi pentingnya profesionalisme Polri sebagai penjaga kepercayaan masyarakat selama pesta demokrasi berlangsung. Jum'at (15/11/2024).

Di Mapolres Purworejo, Kapolda diterima hangat oleh Kapolres Purworejo AKBP Edy Bagus Sumantri, jajaran Forkopimda, serta seluruh personel kepolisian. Dalam arahannya, Kapolda menegaskan bahwa netralitas adalah prinsip utama yang tidak bisa ditawar.



“Netralitas Polri adalah harga mati. Keberpihakan hanya kepada hukum dan kepentingan masyarakat, bukan kepada calon atau partai tertentu. Ini dasar menjaga kepercayaan publik,” ujar Kapolda dengan tegas.

Ia juga meminta "Bhabinkamtibmas" untuk menjadi ujung tombak pengawasan di tingkat desa dengan menjalin koordinasi erat bersama KPPS dan perangkat desa. Langkah ini dinilai strategis untuk mencegah potensi keributan sejak dini.

Saat tiba di Mapolresta Cilacap, Kapolda yang disambut oleh Kapolresta Cilacap Kombes Pol Ruruh Wicaksono memberikan pesan khusus agar Polri selalu hadir di tengah masyarakat sebagai sosok yang memberi solusi dan inspirasi.



“Jadilah polisi yang berarti bagi masyarakat. Dengarkan keluhan mereka, tanggapilah aspirasi mereka, dan bantu dengan tindakan nyata. Kalian adalah representasi dari pelayanan dan perlindungan Polri,” ungkapnya.

Kapolda juga mengingatkan pentingnya deteksi dini terhadap potensi konflik horizontal yang kerap terjadi pada masa-masa pemilu.

“Kesiapsiagaan personel dan kemampuan membaca situasi sangat penting untuk memastikan tidak ada konflik yang berkembang,” tambahnya.

Di akhir kunjungannya, Kapolda menyampaikan apresiasi dan dukungan moril untuk seluruh jajaran Polri, terutama personel di tingkat polsek yang berada di garis terdepan pengamanan pemilu. Ia juga menitipkan salam untuk keluarga mereka.



“Saya tahu tugas ini berat, tapi yakinlah bahwa kita bekerja bersama untuk menjaga demokrasi. Salam hormat untuk kalian dan keluarga di rumah,” tuturnya.

Kunjungan ini menjadi bagian dari komitmen Kapolda Jateng untuk memastikan Pilkada Serentak 2024 berjalan aman, damai, dan lancar. Dengan menekankan netralitas, deteksi dini konflik, dan kehadiran Polri yang positif di masyarakat, Kapolda optimistis Jawa Tengah dapat menjadi contoh sukses penyelenggaraan pemilu yang kondusif.

"Stabilitas adalah kunci sukses Pilkada, dan stabilitas dimulai dari kerja keras kita semua," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Kontributor: Humas Polresta Magelang